



Unser Schutzauftrag

Es ist uns eine hohe Priorität, die Rechte und das Wohl der Kinder zu schützen. Es sind nur geeignete sozialpädagogische Fachkräfte beschäftigt, belegt durch ein erweitertes Führungszeugnis. Wir nutzen ein Netzwerk von Beratungsstellen: Fachberatung, Präventionsstelle des Bistums, Hobbit und dem Jugendamt.

Unser Team weiß um die Entwicklung kindlicher Sexualität, bildet sich regelmäßig zur Vermeidung von Kindeswohlgefährdung fort. Es findet jährlich eine Schulung zum Thema: Kinderschutz - Kinderrechte statt.

Unsere Kinder werden stark gemacht durch Mitbestimmung (Partizipation) - sie erfahren, dass sie ernstgenommen werden, etwas bewirken können und ein „**Nein**“ von ihnen akzeptiert wird.